

“La Libertad de Expresión y el Estado de Derecho: Jurisprudencia Interamericana y el rol del Poder Judicial”

Salón auditorio “Serafina Dávalos”-Palacio de Justicia, Asunción
29 de noviembre de 2022

Programa

11h00 - 11:20 - Palabras de apertura

- Prof. Dr. Alberto Martínez Simón, Vicepresidente Primero, en ejercicio de la Presidencia de la Corte Suprema de Justicia de Paraguay.
- Rosa María González, Consejera regional UNESCO en Comunicación e Información para América Latina y el Caribe.
- Roberto Moreno Rodríguez, Director Editorial La Ley, ex Procurador General de la República.

11:20 - 12:00 - Presentación de la publicación “Actualización de la Jurisprudencia sobre libertad de expresión del Sistema Interamericano de Derechos Humanos” - *Caja de Herramientas de la UNESCO para Escuelas Judiciales Iberoamericanas*.

- Edison Lanza, autor, consultor y ex Relator para la Libertad de Expresión de la CIDH
- Catalina Botero, ex Relatora para la libertad de Expresión de la CIDH
- Comenta: Jorge Jiménez Martín, Srio. General de la Red Iberoamericana de Escuelas Judiciales (RIAEJ)

Presentación de Estudios sobre Acceso a la Información Pública en Paraguay. “El Acceso a la Información Pública en Paraguay. Estudio y propuestas” (de José María Costa); “En amparo del acceso a la información pública” (de Federico Legal Aguilar), auspiciados por IDEA y Editorial La Ley.

- Presenta: Ezequiel Santagada, Director Ejecutivo de IDEA y coordinador del Consejo de DDHH y Derecho Ambiental de la Revista La Ley Paraguaya.

12.00 - 12.40 - Conferencia Magistral. “La importancia de la Libertad de Expresión en la protección de los valores fundamentales del SIDH: Democracia, Derechos Humanos y Desarrollo Sostenible”

Disertación: Ricardo Pérez Manrique, Presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)

Organizan



Con el apoyo de

